



COMMISSION NATIONALE
CONSULTATIVE
DES DROITS DE L'HOMME

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Communiqué

Chacun de nous, à la Commission nationale consultative des droits de l'homme, tient à exprimer sa profonde solidarité avec les victimes et leurs proches. Toutes nos pensées les accompagnent dans cette effroyable épreuve.

Chacun de nous avait réagi, il y a moins d'un an, aux attentats qui avaient frappé Charlie Hebdo et l'Hyper Cacher, pour rappeler les valeurs de la liberté d'expression, saluer le formidable élan républicain et mettre en garde contre toute tentation d'amalgame, pour résister au repli identitaire.

PARIS
13 NOVEMBRE 2015

Chacun d'entre nous est profondément bouleversé et révolté par ces nouvelles attaques terroristes, massives, concertées, coordonnées. En ciblant dans leur chair et dans leur cœur des civils, ces actes ignobles ne visent pas que la nation française, mais l'humanité toute entière. Ils cherchent à atteindre nos valeurs, celles inscrites au frontispice de notre République, les valeurs de liberté, égalité, fraternité, et plus largement, les valeurs universelles des droits de l'homme, fondées sur la dignité de toute personne humaine.

Nous réaffirmons le caractère universel, indivisible et indérogeable des droits de l'homme. Et nous appelons plus que jamais les Français à se rassembler autour de ces valeurs qui font notre histoire commune, à s'unir autour de la proclamation de nos droits et de nos libertés fondamentales.